

Составитель: гл. библиограф Т.И. Карпова, 2023

ВИФАРГОИГАИЯ

Краеведческий музей с. Медведь Шимского района

- 1. Ильина Н. Медведский краеведческий // Новгородская правда. 1966. 13 марта.
- 2. Савинова И. Нужен ли в селе музей? // Новгородский комсомолец. 1966. 2 сент.
- 3. Ильина Н. В краеведческом музее / Н. Ильина, Л. Ахальцева // Знамя [Солецкий район]. 1967. 21 нояб.
- 4. Новиков В. Летопись села Медведь // Советская Россия. 1967. 20 дек.
- 5. Федоров А. Медведь театральный // Знамя [Солецкий район]. 1968. 19 дек. K 70-летию народного театра в с. Медведь.
- 6. Павлова Л. Автограф на японском // Шимские вести. 2003. 26 авг. С. 2. О посещении иностранцами краеведческого музея с. Медведь Шимского района, о связях шведов и японцев с Шимской землей, в том числе кратко о размещении в Медведе после русско-японской войны 1904-1905 гг. лагеря японских военнопленных.
- 7. Петрова Л.А. Напиши ... биографию вещей // Библиотека. 2004. № 10. С. 6-7: ил. Краеведческая работа в Новгородской области, библиотеки-музеи.
- 8. Павлова Л. Танки победы // Шимские вести. 2009. 16 мая. С. 2: фот. О фотовыставке «Танки победы» в Медведском музее.
- 9. Козловская Т. По следу Футабатэя // Шимские вести. 2012. 28 июля. С. 3: фот. *Гости из Японии, в т.ч. японская писательница Харуко Ота. посетили село Медведь.*
- 10. Иванов В. Любимое село: исторические сведения о селе Медведь и его жителях. Великий Новгород, 2013. С. 226-228. О Нине Николаевне Ильиной, руководителе первого сельского краеведческого музея, организованного при Медведской библиотеке С. 226-228.